

COUSANCE

Fermeture de classe à la rentrée 2021 : parents et élus protestent

Parents et élus craignent une fermeture de classe à la rentrée. Ils ont décidé de manifester avant la décision qui devrait être prise ce jeudi 4 mars.

Un poste d'enseignant pourrait être supprimé à la rentrée 2021 à l'école de Cousance, ce qui entraînerait automatiquement une suppression de classe.

La décision devrait être prise lors de la commission qui se tiendra ce jeudi 4 mars. Avec un effectif total de 272 élèves, la suppression de poste ferait passer les effectifs moyens des classes de 21,5 à 24,5 enfants.

L'école de Cousance possède une classe Ulis (Unité localisée d'inclusion scolaire) qui accueille des élèves en situation de handicap. « La fermeture de cette classe engendre-



La décision d'une fermeture de classe à la rentrée devrait être prise ce jeudi 4 mars. Photo Progrès/Philippe CHAVANNE

ra l'augmentation des effectifs par classe, ce qui pénalisera l'apprentissage des élèves de la classe Ulis, lesquels sont parfois intégrés dans toutes les classes de l'école », déplorent les parents d'élèves.

Dans le cadre de la pandémie, l'augmentation des effec-

tifs entraîne notamment de la perte de temps pour la mise en place des gestes barrière.

Une vision à long terme

Les élus locaux essayent depuis des années d'enrayer la baisse des effectifs. Le maire Christian Bretin et son ad-

joint Anthony Lazzaroni précisent : « Nous avons créé un lotissement proche de l'école pour faire venir de jeunes couples, il faut avoir une vision des effectifs à long terme. »

Et par ailleurs : « En prévision, la communauté de communes Porte du Jura a investi

sur l'agrandissement de la cantine scolaire », ajoute le vice-président Emmanuel Klinguer. Les élus nationaux, dont la sénatrice du Jura, Sylvie Vermeillet, sont intervenus auprès de l'Inspection académique pour éviter cette fermeture de classe.